
運 動 会 準 備 中

５月１５日（土）の運動会に向けて、各学年の練習が本格的になってきました。一人一人が、精
一杯頑張る姿をたくさん見ることができます。昨年度できなかった運動会を今年こそは実現しよう
と、子ども達も職員も強く願っています。
運動会の開催に関しては、学校医の先生とも相談して下のような対策を講じます。

〇 マスクを取って弁当を囲むことは感染リスクが高いので、種目を絞ったり、短時間でできる
内容にしたりして午前中で終了する。

〇 三密を生じるような種目は、行わない。
〇 応援で大きな声を出すのはリスクがあるので、音が出る応援グッズを作って応援する。
〇 子どもが同じ物を触る種目では、消毒を徹底したり、同じ物に触る人数をできるだけ減らし
たりする。

〇 出場種目の前と後には、手洗いうがいをする。
〇 トイレや手洗い場が混雑しないように、場所を工夫する。
〇 観客は同居している家族だけに限定して、感染リスクを低くする。

一方で、感染の状況を横目で見ながら、校長はハラハラしています。もしも、
次のような状態になったら、中止や延期、無観客を考えなければなりません。

□ 校内に感染者が出てしまった場合
□ 町内で感染が広がってしまった場合

感染症は、２週間後に影響が分かると言われていますから、ゴールデンウイークの影響が運動
会の頃に出るのが心配です。「子ども達の思いをしぼませたくない。」「子ども達の練習を無駄に
したくない。」と願っています。何か変化が出た場合は、できるだけ早く皆さんにお知らせします。

一人一台のタブレットが整備されました ＧＩＧＡスクール構想

会津坂下町では、全ての小中学生に一人一台のタブレット端末を整備しました。教室の前の
方に大きな棚が設置され、中にタブレットが人数分入っています。
これで、どんな授業ができるのでしょうか？よくタブレットを使えば、それだけで授業ができると

お考える方がいるのですが、学校では仲間と学ぶよさを大切にするので、子どもがタブレットだけ
を相手に４５分間勉強するようなことは考えていません。また、４５分間の授業を作るとしたら何時
間もかかってしまい現実的ではありません。今後は、下のように使っていこうと考えています。

〇 インターネットを使った調べ学習 〇 意見交換の道具
〇 ドリル学習 〇 カメラを使って記録する など

私ども教員にとっても初めて導入される機器なので、先ずは、どんな活用がで
きるか試行錯誤を始めます。研究が進んでいる学校の例を取り入れたり、文献を
調べたり、校内で研修したりしていこうと考えています。子ども達がタブレットを使
っている場面を皆さんに披露できるようにしていきたいと考えています。
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□ 運動会 実施に向けて準備中 ５月１２日に判断予定
□ 鼓笛隊パレード 実施に向けて準備中 （東小学校など関係団体と相談中）
□ 修学旅行 ６月実施を断念 前もって予約しておいた１１月の予備日に移動決定
□ 宿泊学習（４年生） 実施の可否を５月２０日頃決定の見通し
□ 部活動の試合・コンクール

合唱部・合奏部 人数減少により音楽部として再スタート、今後コンクールについて検討
相撲部 組み合う運動が禁止されているので、禁止が解けてから試合について考える
陸上部 ６月の大会について検討中 文化部 通常通りの活動
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